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Ao vigésimo nono dia do mês de maio de dois mil e dezoito, às nove horas, reuniu-se o 1 

Conselho do Campus Universitário de Tucuruí – CAMTUC, convocado por meio do 2 

Memorando Circular n.º 014/2018 - S.E. CAMTUC/UFPA, com a presença dos 3 

senhores conselheiros: Marcelo Rassy Teixeira – Coordenador do CAMTUC e 4 

Presidente do Conselho, Heleno Fülber – Vice-Coordenador do CAMTUC, Téc. Adm. 5 

Diego Dias - Suplente do Coordenador de Planejamento, Gestão e Avaliação do 6 

CAMTUC, Professor Ewerton Ramos Granhen – Representante do CONSEPE, 7 

Professor Bruno Merlin – Diretor da FECOMP, Professor Renato Luz Cavalcante – 8 

Representante docente da FECOMP, Professor Wassim Raja El Banna – Diretor da 9 

FEM, Professor Leopoldo Pacheco Bastos – Representante docente da FEM, Professor 10 

Davi Edson Sales e Souza – Diretor da FAESA, Professor Raynner Menezes Lopes - 11 

Representante docente da FAESA, Professora Débora Dias Costa Moreira – Diretora da 12 

FEC, Professor Davi Barbosa Costa da Silva – Suplente do Representante Docente da 13 

FEC, Professor Karlo Queiroz da Costa – Diretor da FEE, Professor Cleison Daniel 14 

Silva – Representante docente da FEE, Professor Aarão Ferreira Lima Neto – Diretor 15 

do NDAE, Professor Jessé Luís Padilha – Representante Docente do NDAE, Giselle 16 

Damasceno de Souza - Representante Técnico Administrativo, Hélio Loiola dos Santos 17 

Júnior - Representante Técnico Administrativo, Charles Nay Nobre Cavalcante – 18 

Representante Técnico Administrativo, Nuria Carolline Silva Da Rocha - Representante 19 

Discente. Registrou-se ainda a presença dos participantes: Secretária Executiva – 20 

Pollyanna Cristina Lima Veiga, Emilda Oliveira de Sousa e Lorena Pacheco Estumano 21 

da Silva. Ausência justificada: Deyvson Pereira Azevedo - Representante Discente. 1. 22 

ABERTURA. O Presidente do Conselho desejou um bom dia a todos os presentes e 23 

declarou aberta a reunião. 2. COMUNICAÇÕES. O professor Wassim pediu a palavra 24 

para informar que estão abertas as inscrições para os dois concursos de professor 25 

substituto da Faculdade de Engenharia Mecânica, um na área de mecânica dos sólidos e 26 
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outro na área de cálculo e física. Informou também que a professora Keliene não faz 27 

mais parte do quadro de professores do campus Tucuruí, pois ela conseguiu a remoção 28 

pela junta médica – devido a isso o professor conseguiu junto a PROPLAN uma vaga 29 

de efetivo devido a remoção desta professora ainda para este ano. O professor Marcelo 30 

toma posse da palavre e informou que a professora Keliene ficou com a última 31 

república do campus, ou seja, não foi feito nenhum investimento, e com a saída 32 

permanente da professora é necessário pensar no que fazer com a casa, primeiro 33 

resgatar a casa e em segundo pensar para qual servidor passar a mesma. A servidora 34 

Giselle Damasceno pediu a palavra e informou que na última reunião dos técnicos ficou 35 

decidido que no dia 7 de junho de 2018 (quinta-feira) haverá uma paralisação total dos 36 

técnicos com mobilização, no dia haverá programação no auditório do CAMTUC. O 37 

professor Wassim retomou a palavra para avisar que na quinta-feira (24/05/2018) o 38 

professor Edmar – Pró-Reitor de Ensino da UFPA, esteve aqui no campus e verificou as 39 

propostas dos projetos que foram enviadas para o LABINFRA. Os coordenadores dos 40 

projetos estavam presentem e houve uma conversa saudável e positiva, no qual o 41 

professor Edmar verificou todos os projetos e depois visitou todos os laboratórios para 42 

verificar onde serão implementados os LABINFRAs. O professor, Edmar, após toda a 43 

visita, solicitou que todos os projetos do campus sejam encaminhados para ele mesmo 44 

para que possa fazer a avaliação pessoalmente dos mesmos. O professor Heleno toma 45 

posse da palavra e informa que essa questão com o Prof. Edmar está sendo conversada 46 

com a Pró-Reitoria de Ensino desde o ano passado (2017) de que era necessário reduzir 47 

o número de projetos submetidos para priorizar o que realmente cada faculdade estava 48 

precisando, por isso foi deliberado em reunião que cada faculdade iria submeter um 49 

projeto. A professora Débora pediu a palavra e lembrou a todos que amanhã 50 

(30/05/2018) acontecerá a FEPROTUC, no shopping, e pediu que os coordenadores dos 51 

projetos e os diretores das faculdades compareçam para dar apoio aos alunos. O 52 

servidor Hélio Loiola enfatizou o informe da professora Débora e disse que esse ano, 53 

com a Marta a frente da divisão de extensão, houve uma dissociação das atividades, no 54 

qual a servidora Marta ficou a frente deste evento representando o CAMTUC. 55 

Ressaltou também que este ano o evento contará com a participação das três grandes 56 

instituições do município, IFPA, UEPA e UFPA, e pede a participação de todos. O 57 

professor Marcelo informou que hoje (29/05/2018) o gerente geral da Viação Tucuruí 58 

foi à rádio e informou que a empresa está com o estoque de Diesel no final e que 59 

provavelmente acabará ainda hoje. Por conta disso, se nada for resolvido, hoje irá parar 60 
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a Viação Tucuruí. Devido essa dificuldade logística as aulas já estavam sendo 61 

suspensas e serão suspensas pelo resto da semana, visto que quinta (31/05/2018) será 62 

feriado será emitido um ponto facultativo para a sexta-feira. 3. PROPOSIÇÔES. O 63 

professor Davi Barbosa, em nome da Câmara de Ensino, solicitou a inclusão de dois 64 

pontos de pauta para esta reunião: 1. Aprovação do Plano de Concurso para professor 65 

efetivo da Faculdade de Engenharia Mecânica; 2. Retificação do item referente a 66 

comissão examinadora do Plano de Concurso da Faculdade de Engenharia Civil. 4. 67 

APROVAÇÃO DAS ATAS DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 27/04/2018 E DA 68 

4ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE 04/05/2018. A Secretária Executiva, 69 

Pollyanna Veiga, do campus informou que as atas foram enviadas para análise dos 70 

conselheiros e que houveram duas modificações: uma foi na composição da Câmara de 71 

Pesquisa, no qual se reuniu e decidiu que a professora Carolina Passaria a ser titular e a 72 

Professora Josenaide passaria a ser suplente; outra retificação foi na carga horária do 73 

projeto da professora Fernanda Gouveia – no projeto estava escrito que a professora 74 

Fernanda e a Professora Grazielle Tigre teriam 12 horas de carga horária, no entanto a 75 

alocação é de 6 horas de carga horária para cada uma. Após feitas as retificações, os 76 

conselheiros aprovaram por unanimidade as ATAs supracitadas. 5. ORDEM DO DIA. 77 

5.1. Aprovação da Homologação de Resultado Final e Encerramento de Concurso 78 

do Processo Seletivo Simplificado (PSS) para contratação de professor substituto. 79 

Tema: Resistência dos Materiais. Faculdade: Engenharia Civil. Número de vagas: 80 

01. E Ad Referendum 004/2018 que homologa o resultado final e encerramento do 81 

Concurso para preenchimento de vaga de professor substituto para o Campus de 82 

Tucuruí, Edital nº 25/2018 PROGEP do Campus Universitário de Tucuruí. 83 

Relator: Daniela Lopes. O representante da Câmara, Davi Barbosa, apresentou o 84 

processo que trata da aprovação da Homologação de Resultado Final e Encerramento 85 

de Concurso do Processo Seletivo Simplificado (PSS) para contratação de professor 86 

substituto. Tema: Resistência dos Materiais. Faculdade: Engenharia Civil. Número de 87 

vagas: 01. E Ad Referendum 004/2018 que homologa o resultado final e encerramento 88 

do Concurso para preenchimento de vaga de professor substituto para o Campus de 89 

Tucuruí, Edital nº 25/2018 PROGEP do Campus Universitário de Tucuruí. O concurso 90 

teve cinco candidatos com inscrição homologada: Jedson Henryque Correa Abrantes, 91 

Marcus Vinícius Pereira de Freitas, Marília Caires Freire, Vanessa Carolaine de Sousa 92 

e Vanessa Valéria Silva Ferreira. Todos os candidatos compareceram para a prova 93 

escrita. Para a prova didática apenas três compareceram: Jedson Henryque Correa 94 
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Abrantes, Marcus Vinícius Pereira de Freitas e Marília Caires Freire. Os mesmos 95 

tiveram os títulos analisados e, após passar por todas as fazes o resultado final do 96 

concurso foi:  97 

  

Nome do Candidato 
Nota da 

Prova 

Escrita 

(peso: 

4,0) 

Nota da 

Prova 

Didática 

(peso: 

4,0) 

Nota no 

Julgame

nto de 

Títulos 

(peso: 

2,0) 

Nota 

final: 
Resultado 

 

MARCUS VINÍCIUS PEREIRA DE FREITAS 7,9 9,2 10,0 8,8 APROVADO 

MARÍLIA CAIRES FREIRE 8,6 8,6 7,8 8,4 CLASSIFICADA 

JEDSON HENRYQUE CORREA ABRANTES 7,0 8,2 8,8 7,8 CLASSIFICADO 

O candidato Marcus Vinícius Pereira de Freitas foi aprovado em primeiro lugar com a 98 

nota 8,8. Após análise a câmara emitiu parecer favorável a homologação do resultado 99 

final do PSS. Aberta a sessão para votação, os conselheiros aprovaram por unanimidade 100 

a homologação do resultado final. 5.2. Aprovação da Homologação de Resultado 101 

Final e Encerramento de Concurso do Processo Seletivo Simplificado (PSS) para 102 

contratação de professor substituto. Tema: Sistemas de Controle e Eletrônica. 103 

Faculdade: Engenharia Elétrica.  Número de vagas: 01. Relator: Davi Barbosa. O 104 

relator apresentou o processo que foi analisado pela câmara que trata da aprovação da 105 

Homologação de Resultado Final e Encerramento de Concurso do Processo Seletivo 106 

Simplificado (PSS) para contratação de professor substituto. Tema: Sistemas de 107 

Controle e Eletrônica. Faculdade: Engenharia Elétrica.  Número de vagas: 01. O 108 

concurso teve duas inscrições homologadas: André Felipe Souza da Cruz e Leonardo 109 

Brito Lima. Compareceu para a prova escrita apenas o candidato André Felipe Souza 110 

da Cruz. Após passar pelas fases do concurso o candidato André Felipe Souza da Cruz 111 

foi aprovado com conceito excelente: 112 

  

Nome do Candidato 
Nota da 

Prova 

Escrita  

Nota da 

Prova 

Didática  

Nota 

final: 
Conceito 

 

ANDRÉ FELIPE SOUZA DA CRUZ 9,3 8,8 9,0 EXCELENTE 

A câmara avaliou os documentos e emitiu parecer favorável a homologação do 113 

resultado final do concurso. Diante do exposto os conselheiros acompanharam por 114 

unanimidade o parecer. 5.3. Validação do 2º ciclo de estágio probatório do servidor 115 

Daniel da Conceição Pinheiro, referente ao período de 09/07/2017 a 09/05/2018. A 116 

Secretária Executiva - Pollyanna Veiga, apresentou o processo que trata da Validação 117 

do 2º Ciclo do Estagio Probatório do servidor Daniel da Conceição Pinheiro, referente 118 

ao período de 09/07/2017 a 09/05/2018. O processo foi analisado pela chefia imediata 119 
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do servidor e o servidor já tomou ciência da sua avaliação. Após o exposto o presidente 120 

da sessão abriu iniciou a votação, no qual todos os conselheiros foram a favor da 121 

validação. 5.4. Indicação de Banca de Avaliação de Desempenho do docente 122 

Bernard Carvalho Bernardes, cargo ocupado na categoria docente Assistente A – 123 

Nível I, solicita concessão de progressão funcional para Assistente A – Nível II, por 124 

ter cumprido interstício de 24 meses – de 11/03/2016 a 11/03/2018. Relator: César 125 

Juan. A secretária executiva apresentou o presente processo que trata da indicação de 126 

Banca de Avaliação de Desempenho do docente Bernard Carvalho Bernardes, cargo 127 

ocupado na categoria docente Assistente A – Nível I, solicita concessão de progressão 128 

funcional para Assistente A – Nível II, por ter cumprido interstício de 24 meses – de 129 

11/03/2016 a 11/03/2018. A banca indicada foi: Prof. Dr. Karlo Queiroz da Costa – 130 

presidente, Prof. Dr. André Amarante Mesquita – titular, Prof. Dr. Heleno Fülber – 131 

titular, Prof. Dr. Marcelo Rassy Teixeira – suplente. Após análise a câmara emitiu 132 

parecer favorável a indicação. Diante do exposto os conselheiros acompanharam o 133 

parecer por unanimidade. O professor Marcelo aproveitou o momento e solicitou que a 134 

Câmara também coloque outros professores como presidente nas avaliações de 135 

progressão, pois o professor Karlo já está sobrecarregado das avaliações. Após breve 136 

discussão, o professor Marcelo informou que será entregue para a secretaria executiva 137 

uma lista com os nomes dos docentes Adjunto 4, aptos a serem presidentes de bancas 138 

de progressão. 5.5. Indicação de Banca de Avaliação de Desempenho do docente 139 

Johnattan Amorim da Silva, cargo ocupado na categoria docente Assistente A – 140 

Nível I, solicita concessão de progressão funcional para Assistente A – Nível II, por 141 

ter cumprido o interstício de 24 meses – 27/04/2015 a 27/04/2017. Relator: Maciel 142 

Furtado. A secretária executiva apresentou o presente processo que trata da indicação 143 

de Banca de Avaliação de Desempenho do docente Johnattan Amorim da Silva, cargo 144 

ocupado na categoria docente Assistente A – Nível I, solicita concessão de progressão 145 

funcional para Assistente A – Nível II, por ter cumprido o interstício de 24 meses – 146 

27/04/2015 a 27/04/2017. A banca indicada foi: Prof. Dr. Karlo Queiroz da Costa – 147 

presidente, Prof. Dr. André Amarante Mesquita – titular, Prof. Dr. Heleno Fülber – 148 

titular, Prof. Dr. Marcelo Rassy Teixeira – suplente. Após análise a câmara emitiu 149 

parecer favorável a indicação. Diante do exposto os conselheiros aprovaram por 150 

unanimidade a banca indicada. 5.6. Parecer Técnico - Acordo de cooperação Técnica 151 

CENSIPAM/2018. O professor Heleno Fülber tomou posse da palavra e explicou do 152 

que se trata os pareceres emitidos pela DTIC e DGIMP. Trata-se de uma solicitação 153 
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feita pela CENSIPAM - Centro Gestor e Operacional do Sistema de Proteção da 154 

Amazônia, para instalação de uma rede de acessórios para captação de incidências de 155 

raios na região. Eles precisam de uma torre para a instalação e também de acesso a 156 

internet, por isso pedem o apoio da UFPA para fazer a captação dos dados. Foi 157 

necessário solicitar, portanto, um parecer técnico que do setor de Tecnologia da 158 

Informação e de Infraestrutura para analisar a viabilidade de dar apoio no que foi 159 

solicitado. O parecer da DTIC foi que: 1. A infraestrutura do Campus dispõe de ponto 160 

lógico para instalação do equipamento; 2. Quanto à configuração, informo que a rede 161 

do Campus Tucuruí está na intranet do Campus de Belém e são utilizados endereços IP 162 

privados, logo para o CENSIPAM acessar os dados será necessária a liberação no 163 

Firewall do Campus de Belém, assim, solicito que o CENSIPAM repasse para esta 164 

divisão informação de quais serviços e portas precisarão acessar para que possamos 165 

providenciar a liberação junto a equipe do CTIC-Belém; 3. A equipe da DTIC está a 166 

disposição para que tudo ocorra da melhor forma.  O parecer da DGIMP foi que: 1. O 167 

campus de Tucuruí possui área disponível para instalação dos equipamentos do 168 

CENSIPAM; 2. A equipe da DGIMP está a disposição para que tudo ocorra da melhor 169 

forma. O professor Marcelo Rassy tomou posse da palavra e ressaltou a importância da 170 

articulação da UFPA com o CENSIPAM para a área de Computação, pois eles vão 171 

auxiliar tanto na graduação quando na pós-graduação. Após breve discussão e 172 

esclarecimentos, a sessão foi aberta para votação, no qual os conselheiros aprovaram 173 

por unanimidade os parecerem supracitados e que seja firmado o acordo de cooperação 174 

técnica. 5.7. Manifestação da FEE sobre a situação do professor Francisco negrão. 175 

Relator: Karlo Queiroz. O professor Karlo expôs o que foi decidido na reunião do 176 

colegiado da Faculdade de Engenharia Elétrica, na qual os membros demonstraram 177 

interesse pela vaga do Professor Francisco negrão. Informou que após a reunião entrou 178 

em contato com o Diretor do ITEC, no qual sugeriu que seja trocada a vaga do 179 

professor Ivaldo – atualmente lotado no ITEC, mas ministrando aula no CAMTUC e 180 

está prestes a se aposentar - com a do professor Francisco Negrão, assim a vaga retorna 181 

para o campus e o professor Francisco Negrão fica efetivamente lotado no ITEC, em 182 

Belém. Após vasta discussão a decisão foi que deve-se esperar o interstício de 30 dias 183 

para tramitação desta negociação informal para, na próxima reunião, tramitar no 184 

conselho a homologação da decisão da faculdade de Engenharia Elétrica. Aberta a 185 

sessão para votação, todos os conselheiros foram de acordo com a decisão. 5.8. 186 

Retificação do Item III – Comissão Examinadora do Plano de Concurso Público 187 
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de Magistério Superior, do Campus de Tucuruí da Universidade federal do Pará. 188 

Relator: Hélio Loiola. O relator apresentou o processo que trata da retificação do Item 189 

III – Comissão Examinadora do Plano de Concurso Público de Magistério Superior. 190 

Faculdade: Engenharia Civil. Tema: Cálculo e Sistemas Estruturais. Número de vagas: 191 

01. Houve um equívoco na composição da banca examinadora do concurso e por isso a 192 

necessidade em retificar este Item do Plano. A comissão examinadora do concurso deve 193 

ser composta por 6 membros aprovados pela unidade, que indicará 2 membros titulares 194 

e o terceiro membro titular deve ser indicado pelo CONSEPE. No plano anteriormente 195 

aprovado constavam apenas 5 membros e constava a indicação de 3 membros titulares 196 

indicados pela unidade, deste modo não estava condizente com a Resolução vigente 197 

(Resolução Nº 4959- CONSEPE). A atual banca examinadora é composta por docentes 198 

indicados pelo Campus: Aarão Ferreira de Lima Neto (NDAE-PPGINDE); Prof. Dr. – 199 

Marcelo Rassy Teixeira (NDAE-PEBGA) e professores indicados para a escolha do 200 

CONSEPE: Prof. Dr. – Cleison Daniel Silva (FEE-CAMTUC) e Prof. Dr. – Rafael 201 

Suzuki Bayma (NDAE-PEBGA), Carolina Coelho da Rosa ( FEC-CAMTUC) e Prof. 202 

Dr. – Wassim Raja El Bana (FEM-CAMTUC). Após apreciar o plano com a retificação 203 

acima, a câmara emitiu parecer favorável. Aberta a sessão para votação, os conselheiros 204 

aprovaram por unanimidade a retificação. 5.9. Plano de Concurso Público para 205 

provimento de Cargo Docente da Carreira de Magistério Superior, do Campus de 206 

Tucuruí da Universidade Federal do Pará. Relator: Hélio Loiola. O relator 207 

apresentou o processo que trata da aprovação do Plano de Concurso Público para 208 

provimento de Cargo Docente da Carreira de Magistério Superior, do Campus de 209 

Tucuruí da Universidade Federal do Pará. Faculdade: Engenharia Mecânica. Tema: 210 

Materiais e Processos de Fabricação. Vaga: 01. A Comissão Examinadora composta 211 

por docentes indicados pelo Campus é: Prof. Dr. – Wassim Raja El Banna (FEM-212 

CAMTUC); Prof. Dr. – Aarão Ferreira de Lima Neto (NDAE-PPGINDE) e  213 

professores indicados para a escolha do CONSEPE é: Prof. Dr. – Marcelo Rassy 214 

Teixeira (NDAE-PEBGA) Prof. Dr. – Leopoldo Pacheco Bastos (FEM-CAMTUC) e 215 

Prof. Dr. – André Luiz Amarante Mesquita (NDAE-PPGINDE) e Profª. Drª. – 216 

Fernanda Pereira Gouveia (NDAE-PEGBA). Após análise a câmara emitiu parecer 217 

favorável ao Plano de Concurso. Diante do exposto e após breve esclarecimento, o 218 

Presidente da sessão iniciou a votação, no qual todos os conselheiros foram favoráveis 219 

ao Plano. 6. INDICAÇÕES. Não houve. Não havendo nada mais a tratar o presidente 220 

do Conselho do CAMTUC agradeceu o comparecimento dos membros e deu por 221 
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encerrada a sessão – às 09h45min A reunião foi gravada em vídeo. E, para constar, foi 222 

lavrada a presente Ata que, após aprovada, vai assinada pelos Conselheiros e, por mim, 223 

Pollyanna Cristina Lima Veiga, Secretária Executiva do Campus Universitária do 224 

Campus de Tucuruí. 225 


